



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS »

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de enero de 2014.

RESULTADOS INMEDIATOS GRACIAS A LA IMPLEMENTACIÓN DEL OPERATIVO DE SEGURIDAD COORDINADO

“24 personas han sido detenidas por su presunta participación en diferentes delitos

Como resultado del “Mega Operativo” que realiza la policía municipal de Ecatepec en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana del estado de México, en las principales vialidades y puntos conflictivos de la geografía municipal, han sido detenidas 24 personas como presuntos responsables de la comisión de algún delito.

Entre los aseguramientos destacan los de cuatro sujetos que responden a los nombres de Viridiana Soto Orozco de 31 años de edad, Guillermo López Romero de 36, Oscar Adolfo Rojas Morales de 37 y Carlos Ramirez de 44 años, quienes despojaron con lujo de violencia a Carlos “N” de una camioneta que transportaba zapatos deportivos, con un valor superior a los 400 mil pesos, y los traspasaban a otro vehículo, esto en la colonia Jardines de Cerro Gordo integrándose la carpeta de investigación número 344610830033614 por el delito de robo con violencia.

También se detuvo a Juan Ramon Hernández González, Victor Hugo Jiménez García y Miguel Jiménez García de 24, 23 y 18 años respectivamente, instantes después de despojar con lujo de violencia a Carlos “N” de un automóvil Nissan modelo Versa 2013, con placas de circulación del Distrito Federal, por lo que se inició la carpeta de investigación 344700830032614 por el delito de robo de vehículo.

En otra acción Andrés Paredes Vázquez y Ricardo González Pizafra 18 y 20 años de edad, fueron asegurados cuando intentaban huir a bordo de una motoneta Italka color negra, con placas de circulación VS15VV del estado de México, después de asaltar una tienda de conveniencia ubicada en la avenida conocida como 30 - 30 en San Cristóbal, asentando los hechos en la carpeta de investigación número 344610830035314.

Otras 16 personas fueron detenidas y puestas a disposición del ministerio público por la presunta participación en diferentes actos delictivos como: robo con violencia, delitos contra la salud, uso indebido de insignias, portación de arma prohibida y lesiones.

Los más de tres mil elementos que participan en el operativo, llevan a cabo la revisión de automotores con el objetivo de verificar su procedencia, posesión y uso, y así inhibir actos delictivos en arterias de importante afluencia vehicular, tales como la Vía Morelos, Avenida Central, R-1, carretera Lechería- Texcoco y vía José López Portillo.

De manera permanente se estarán realizando operativos de seguridad en el municipio con el fin de salvaguardar la integridad de los ecatepecuenses.

